

A partir del 30 de septiembre de 1973, un excombatiente soltero tendrá un ingreso máximo mensual de \$191,14 que ascenderá a \$233,66 el 1 de octubre de 1974, un aumento del 17% o sea \$32,52.

A partir del 30 de septiembre de 1973, un excombatiente casado tendrá un ingreso máximo mensual de \$327,21 que ascenderá a \$382,90, un aumento de \$55,69 ó el 17%, para el 1 de octubre de 1974.

Al calcular los ajustes de subsidios de personas de 65 años o más se deberán tener en cuenta los subsidios de vejez y suplementos recibidos desde el 1 de octubre de 1973.

El Sr. MacDonald señaló que habrían ciertos retrasos en los ajustes, debido al gran número de cuentas a revisar. Sin embargo, se hará todo lo posible para que los beneficiarios reciban, a la mayor brevedad posible, los aumentos aprobados por el Parlamento.

### Programa de intercambio lácteo Alberta-Japón

Para alentar la cooperación de lecheros e investigadores de productos lácteos de Alberta en el programa de intercambio lácteo entre Alberta y Japón, el Dr. Hugh Horner, Ministro de Agricultura de Alberta, anunció el aumento de las subvenciones de viaje y salarios concedidos a los lecheros de Alberta que participan en el programa.

Actualmente, ocho lecheros y un instructor japoneses participan en el intercambio en Alberta, pero no hay personal de Alberta en el Japón. El Dr. Horner cree que los principales obstáculos que desalientan a los lecheros de Alberta a ir a Japón son los gastos de viaje y los salarios inferiores pagados allí.

El Gobierno de Alberta subvencionará a los lecheros de Alberta que trabajen en Japón hasta alcanzar un salario bruto de \$400 mensuales. Anteriormente éstos recibían algo más de \$100 mensuales.

También se subvencionarán los gastos de viaje. La subvención mínima será del 40% si la estancia es de 6 meses y hasta el 100% si el período de trabajo es de

12 meses o más.

### Reconocimiento formal del himno nacional de Canadá

Aunque parezca mentira, Canadá no tiene himno nacional oficial. Sin embargo, ha venido utilizando el *O Canada* desde 1927, si bien el himno fue compuesto en 1880 por Calixa Lavallée con letra en francés del autor y varias versiones en inglés. El 4 de octubre, el Secretario de Estado J. Hugh Faulkner, presentó las versiones revisadas del himno para su sanción oficial del Parlamento.

Canadá, después de más de un siglo de existencia como nación soberana, tendrá en breve su himno con letra en sus dos idiomas oficiales.

### Nueva filmoteca nacional

El Instituto Nacional de Cinematografía cederá a la Filmoteca Nacional, dependiente de Archivos Públicos, su colección de más de 5.000 películas, 7.000 libros, 800 publicaciones periódicas y unas 80.000 fichas de referencia cinematográfica y televisiva.

De esta forma, Archivos Públicos dispondrán muy pronto de una de las colecciones más completas de películas cinematográficas, de televisión y documentos afines de Canadá.

\* \* \* \*

*Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa KIA OG2.*

*Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.*

*This publication appears in English under the title Canada Weekly.*

*Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.*

*Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.*